

Unterstützen Sie den Verein g'scheiterhaufen theater e.V. Werden Sie Sponsor!



Warum uns?

Nutzen Sie die steigende Beliebtheit des g'scheiterhaufen theater e.V. in Ingolstadt und Umgebung mit seiner einmaligen Theaterform und seinen Untergruppen für Ihre werbewirksame Platzierung! Wir verteilen 2x jährlich unsere Programmflyer in einer Stückzahl von bis zu 3.000 Stück, dazu ca. 30 Veranstaltungsplakate, verteilt in Ingolstadt. Hier könnte auch Ihr Firmenlogo dabei sein!

Unsere besonderen Glanzstücke:

Der Schanzer Impro-Cup mit 200 Zuschauern mit überregionaler Bekanntheit! - Improvisationsschauspieler aus ganz Bayern kommen alle 2 Jahre, um sich die Gunst des Zuschauers im Kulturzentrum neun in Ingolstadt zu erspielen – ein abendfüllendes Programm mit garantiertem Lachen!

Besonders beliebt auch: die **5x jährlich** stattfindenden improvisierten Kriminalgeschichten im Stil der wilden 1955er im Cafe-Bistro Holler in Ingolstadt (Inklusions-Cafe für Mehrfachbehinderte) - regelmäßig ausverkauft!

Sie fördern damit nicht nur die Kreativität und unterhaltsame Kunst in Ingolstadt, sondern bekennen sich zum originellen Improvisationstheater! Improvisationstheater ist flexibles Denken, Kreativität und Stärkung des Selbstbewusstseins. Wir unterstützen Pffiffigkeit, Spontanität, Schlagfertigkeit, Humor und Leichtigkeit, aber auch tiefgreifende intensive Themen werden nicht ausgelassen! Nutzen Sie die Gelegenheit, Ihr Unternehmen einem aufgeweckten und kreativen Publikum vorzustellen und präsentieren Sie sich Ihren Kunden mit ambitioniertem und raffiniertem Theater!

Wir bieten übrigens auch Workshops und die etwas andere Betriebsfeier für ihre Mitarbeiter an – Probieren Sie uns doch mal aus!

Was kostet das?

Schon ab **300 € jährlich** können wir Ihr Firmenlogo auf unsere Flyer & Plakate setzen.

Sponsoring ist steuerlich absetzbar. Unsere Plätze sind auf 5 Firmenlogos pro Flyer begrenzt. Sichern Sie sich Ihren Platz. Sie möchten etwas mehr sponsern? Sprechen Sie mit uns, wir finden eine Lösung, bei dem Sie groß dabei sind!

Wie geht's jetzt weiter?

Rufen Sie uns unverbindlich an! Oder schreiben Sie uns eine E-Mail an info@gscheiterhaufen.de.

Wer sind Ihre Ansprechpartner?

Andreas Richter - 1. Vorstand, Dipl.-Ing (FH), Elektro- und Informationstechnik

Gökçen Dikmen - 2. Vorstand, Zahnarzt TS Kieferorthopädie,

Daniela Richter - Künstlerische Leitung, Theaterpädagogin (BuT)

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Richter,
1. Vorstand

Gökçen Dikmen,
2. Vorstand

Daniela Richter,
Künstlerische Leitung

P.S.: Unabhängig vom Sponsoring können Sie uns auch Spenden!

Als gemeinnütziger Verein bekommen Sie eine Spendenbescheinigung ausgestellt, die voll von der Steuer absetzbar ist.

Unterstützen Sie den Verein g'scheiterhaufen theater e.V. Werden Sie Sponsor!



Wer sind wir?

Seit nunmehr 12 Jahren gibt es Improvisationstheater in Ingolstadt. Aus einer lockeren Interessensgemeinschaft, die zusammen Szenen improvisierten, formte sich bereits im Jahre 2006 das Improvisationstheater g'scheiterhaufen. Seit 2017 sind wir als gemeinnütziger Verein g'scheiterhaufen theater e.V. im Vereinsregister eingetragen.

Zu unseren Vereinsaktivitäten gehören unter anderem Planung, Entwicklung und Durchführung einzigartiger Theaterveranstaltungen sowie Theaterworkshops für Kinder, Jugendliche und Erwachsene.

Mittlerweile gibt es zwei Ensembles in unserem Verein, das g'scheiterhaufen – Ensemble und die g'schmaxxverstärker - entstanden aus der eigenen kleinen g'scheiterhaufen-theaterschule.

Mindestens einmal im Monat stehen die Schauspieler des g'scheiterhaufen-theater e.V. auf der Bühne und spielen altbewährtes Improvisationstheater oder verbinden dieses experimentell mit anderen Theaterformen zu teilweise avantgardistischer Performances. Der g'scheiterhaufen ist bewandert in vielen Improvisationsformaten. So gibt es die bekannten Improvisationstheater-Game-Shows, die je nach Motto mehr zum Nachdenken, Mitlachen oder auch zum Gruseln sind. Daneben gibt es abendfüllende Langformen, in denen wir eine einzige Geschichte erzählen, wie beispielsweise bei den mordsg'schichten. Jedes Format kann als Sprechtheater, oder als Musiktheater zu sehen sein.

Unser Ziel ist es, Theater und Schauspiel für jede Altersgruppe zugänglich zu machen. Dabei steht die Erforschung des eigenen kreativen Ausdrucks, die Auseinandersetzung mit sich selbst und seinem Umfeld im Vordergrund. Jeder kann sich bei der g'scheiterhaufen-theaterschule anmelden und seinen Weg als zukünftiger Improvisationsschauspieler ebnen. Es gibt einen Jugendkurs, Schnupperkurse für Erwachsene an Wochenenden, Grundlagen- und Aufbaukurse, sowie die g'schmaxxverstärker, als Einstieg in eine selbstbestimmt und –organisierte Gruppe. Auch Workshops zu Schauspiel- und Theaterthemen stehen im Programm.

Mit unserem aktuellen Angebot an unterschiedlichen Theaterformen und Workshops leisten wir zum großen Teil einen ehrenamtlichen Beitrag zur Bereicherung der lokalen Kulturszene. Eines unserer langfristigen Ziele ist es, neben dem Stadttheater, dem Altstadttheater und den bekannten Kleinkunstabühnen eine feste und namhafte kulturelle Institution zu werden.